





1965 - 2012

## 47 Aniversario

El próximo Lunes 26 de Marzo la Sociedad de Acopiadores de Granos de la Provincia de Córdoba celebra el 47 aniversario de su fundación y como parte integrante del sector renueva el compromiso de la familia acopiadora de continuar contribuyendo con esfuerzo a la imperativa tarea de ser un soporte esencial del entramado económico y social de la región.

Nos reconforta saber que con 47 años, hemos sabido mantener una Institución fuerte, sólida y creativa. Nada de esto se hubiera conseguido, sin la ayuda de los miembros que la integran.

Por eso, en esta fecha, saludamos a todos nuestros socios y agradecemos su apoyo a lo largo de estos años.

